

El Museo Arqueológico Provincial de Badajoz ha organizado para este jueves, 26 de mayo, a las 21:00 horas, un concierto de la Orquesta de Cámara del Conservatorio Superior de Música "Bonifacio Gil", que tendrá lugar en el claustro del Palacio de los Duques de La Roca, sede de este museo. El acceso al concierto es libre y gratuito.

### Pieza del mes

Una estela decorada de la Edad del Bronce es la obra escogida por el Museo Arqueológico Provincial de Badajoz como pieza del mes de junio. El descubrimiento de la estela tuvo lugar en 2003, de forma fortuita, en la finca "Las Bodeguillas", como consecuencia de las labores de arado en un terreno particular cuyo propietario donó la pieza al Museo

La zona donde se realizó el hallazgo se encuentra a 11 kilómetros de la localidad pacense de Esparragosa de Lares y cercano al paraje de "Las Puercas", al que se ha venido atribuyendo históricamente la procedencia de la estela de "Esparragosa de Lares I", con la que guarda cierto parecido.

El soporte sobre el que se fabricó la estela está constituido por un bloque de pizarra silíceo. La decoración de la misma se ha realizado mediante la combinación de dos técnicas: la mayoría de los motivos mediante una percusión continua de piqueteado con un cincel de bronce, mientras que el resto se habría realizado mediante la técnica de la incisión con ayuda de un punzón.

Ambas son técnicas muy frecuentes en la Prehistoria y fueron empleadas también en esta zona de La Serena para ejecutar otras manifestaciones tan características como son los grabados rupestres.

El mayor protagonismo de la estela parece dedicado a la figura del guerrero, dotado de un casco con cuernos, que aparece rodeado de otros elementos comunes en este tipo de composiciones, tales como el escudo, la lanza y la espada, que se completan con las representaciones de un espejo.

El próximo sábado 28 de mayo, a partir de las 11:00 horas, tendrá lugar la presentación de la pieza del mes de junio, acto en el que se contará con la presencia de Ignacio Pavón, profesor de Prehistoria de la Universidad de Extremadura.